
SUVA vom 02.11.2016 - TOP 10 

 

-----Original-Nachricht----- 

Betreff: Antrag 

Datum: 2016-09-16T09:27:05+0200 

Von: "u.schwierzke" <u.schwierzke@afd-haan.de> 

An: "Jens.Lemke@t-online.de" <Jens.Lemke@t-online.de>, "Frank Scheler" 

<frank.scheler@gmx.net> 

 
 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

lieber Jens, 

 

aus einer Förderrichtlinie der Bundesregierung geht hervor, dass die Bundesregierung 

Ladestationen für Elektroautos mit insgesamt 300 Mio Euro fördern will. 

Es sind bis zu 30.000,- Euro pro Ladestation möglich. 

Da die Infrastruktur bzgl. der Ladestationen in Haan sicherlich „ausbaufähig“ ist, sollte man 

in Hinblick auf die auszubauende Elektromobilität jede Möglichkeit nutzen um dies zu tun. 

Die AfD Fraktion beantragt: 

1. Die Verwaltung wird beauftragt die genauen Bedingungen für eine solche Förderung 

prüfen. 

2. Die Verwaltung wird beauftragt mögliche Standorte für Ladestationen prüfen. 

3. Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob an den geförderten Ladestationen auch E-

Bikes aufgeladen werden können. 

 

Mit freundlichen Grüssen 
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